



EDUCACIÓN

Hoy se abre el plazo para que estudiantes de Erasmus pidan ayuda a la Junta

■ La Junta invierte un millón de euros en ayudar a los universitarios que están disfrutando durante este curso de una beca del Programa Erasmus. Hoy lunes el Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl) publicará la convocatoria de las ayu-

das complementarias del Gobierno autonómico para las becas Erasmus+ para el curso 2021-2022. Según informan en un comunicado recogido por Ical, podrán solicitar esta ayuda todos los estudiantes de grado, máster y doctorado matriculados en una universidad de Castilla y León que hayan sido beneficiarios de las becas del programa de movilidad europeo.